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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 16-09-2020  

 
 

-------- Aos dezasseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte , pelas 10:00 , nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo Patrício 
Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a vereadora Conceição de 
Jesus Pinheiro Botelho Quental, por se encontrar de férias  -------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica, Maria Luísa Pacheco Simas.  ----------------------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

INDÍCE  
 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 67/2020) - I.N.º 619/2020 -  PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- 4.ª REVISÃO AO 
ORÇAMENTO 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de declarar aberta a reunião e de se ter procedido à assinatura da ata da última reunião, o 
Presidente da Câmara, quis informar que o parque de estacionamento, que confina a norte com a 
Rua João Urbano da Silveira Moniz e a Sul com a Rua de Santa Catarina, foi adquirido por um casal 
vilafranquense. Acrescentou que a Câmara Municipal, tinha enviado uma carta ao BPG – Banco 
Português de Gestão, proprietário do referido parque, a manifestar interesse público na aquisição 
daquele espaço. Todavia, o mesmo já tinha sido vendido, não tendo a Câmara Municipal direito de 
preferência. Assim, acrescentou o Presidente da Câmara, como o comprador quer manter o mesmo 
objetivo, o interesse público ficará salvaguardado com um contrato promessa de arrendamento entre 
a Câmara Municipal e o titular do respetivo espaço, à semelhança dos outros parques de 
estacionamento no concelho.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Os vereadores da oposição pediram esclarecimento sobre as condições do uso do parque de 
estacionamento, o valor da renda,  a ocupação recreativa durante as festas e a duração do contrato 
de arrendamento,  ao que o Presidente da Câmara respondeu que, a situação do parque seria com 
as mesmas condições de utilização, continuava a ser livre , o valor da renda seria à razão dos 
lugares de estacionamento, como os outros parques existentes,  a ocupação pela altura das festas, 
em nada mudaria e o contrato de arrendamento seria por 15 anos. --------------------------------------------- 
 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 67/2020) - I.N.º 619/2020 -  PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- 4.ª REVISÃO 
AO ORÇAMENTO - Foi presente à reunião de 16 de setembro a proposta da 4ª revisão 

orçamental. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 O Presidente da Câmara Municipal, explicou que o motivo da 4ª Revisão Orçamental, prendia-se com 
a cativação de € 100 000,00 (cem mil euros) para a aquisição de uma habitação social e € 240 000,00 
(duzentos e quarenta mil euros) para usar em repavimentação na zona do Carneiro. ----------------------- 
A Vereadora Sabrina Furtado, expressou o seu contentamento pela decisão da pavimentação no 
concelho, pois tinha sido sempre uma luta do PSD. O Presidente da Câmara Municipal, respondeu 
que tinha mudado de opinião porque, em primeiro lugar, havia possibilidade financeira para se recorrer 
àquele melhoramento e em segundo lugar, porque as previsões do novo quadro comunitário, de 2021, 
comtemplarão, ao contrario da atualidade, o saneamento básico e a pavimentação de caminhos, no 
entanto só daqui a 3, 4 anos se poderá concretizar, a obra em questão, sujeita a projeto, candidatura, 
concurso  e execução. Como a área a ser pavimentada, encontra-se deteriorada, ficaria em muito mau 
estado se tivesse de aguardar todo o processo dos fundos comunitários. --------------------------------------- 

Colocada a votação a mesma foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------- 



 
 

- 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 15     
de setembro na importância de 3 803 333, 69€ (Três milhões, oitocentos e três mil trezentos e trinta e 
três euros e sessenta e nove cêntimos). ---------------------------------------------------------------------------------  

 
 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:45, o senhor Presidente declarou encerrada 
a reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, 
Coordenadora Técnica, mandei escrever e subscrevo. ---------------------------------------------------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas.  ------------------------------------------------  
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